



SAINT-DENIS, LE 5 AVRIL 2018

L'Établissement français du sang à la recherche de nouveaux talents

L'Etablissement français du sang, acteur majeur de santé publique, a d'importants besoins de recrutement, en particulier pour des postes de médecins et de biologistes. A l'occasion du Congrès de la médecine générale (CMGF) qui se tient au Palais des Congrès de Paris du 5 au 7 avril, il lance aujourd'hui une campagne de communication pour attirer de nouveaux collaborateurs.

« Votre talent, le partage en + »

A travers cette campagne, l'EFS se donne pour objectif de renforcer son attractivité en rappelant la caractéristique de son activité située au cœur de l'économie du partage : la collecte, la qualification et la distribution de produits sanguins prélevés chaque jour auprès de milliers de donneurs de sang bénévoles.

140 métiers, pour permettre l'excellence du service public transfusionnel français

Pour assurer la continuité du service public transfusionnel, l'EFS, qui compte 10 000 collaborateurs, a des besoins de recrutement partout en France. Actuellement, plus de 250 offres d'emploi sont disponibles sur le site www.efsrecrute.fr.



L'établissement regroupe une très grande diversité d'emplois : des collaborateurs au contact des donneurs (chargés d'accueil, infirmiers, médecins,...), des équipes de recherche et de production des produits sanguins (biologistes, chercheurs, techniciens de laboratoire...), des équipes techniques (chauffeurs, techniciens de maintenance, logisticiens, gestionnaires des stocks et approvisionnements...) et des fonctions supports (acheteurs, chargés de communication, juristes, chefs de projet...).

De nombreuses opportunités de développement

« Quel que soit le métier exercé, travailler à l'EFS, c'est avant tout participer à une grande mission de santé publique et faire vivre un acte citoyen porteur de sens – le don de sang – qui contribue chaque année à soigner un million de patients. C'est aussi pour les collaborateurs l'opportunité de développer leurs compétences, de continuer à se former et à évoluer. », explique Nicolas Tunesi, directeur des ressources humaines national.

Un acteur clé de la santé publique en France

L'EFS est l'opérateur civil unique de la transfusion sanguine en France. Sa mission principale est de garantir l'autosuffisance nationale en produits sanguins labiles. Son champ d'intervention intègre également la biologie médicale, la thérapie cellulaire et tissulaire ou encore la recherche. Il est présent sur l'ensemble du territoire, métropole et outre-mer, à travers ses 128 sites qui lui permettent d'être au plus près des donneurs et des malades.

Chaque jour, les 10 000 professionnels engagés de l'EFS mettent leur savoir-faire au service des patients. Leurs actions au quotidien contribuent notamment au traitement des maladies du sang, des cancers ou à la prise en charge des hémorragies.

Rendez-vous sur le site http://efsrecrute.fr pour postuler en ligne ou déposer une candidature spontanée et sur LinkedIn https://linkedin.com/company/efs. Plus de 250 offres d'emploi, dans toute la France, sont actuellement en ligne.